



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Campaña resalta el aporte de las universidades públicas al desarrollo nacional

5 NOV 2015

Sociedad



Bajo el nombre ***Costa Rica Educada***, está circulando a partir del mes de octubre una campaña que busca **destacar el aporte de las universidades públicas a la construcción del modelo de desarrollo de nuestro país.**

Se trata de una iniciativa del Consejo Nacional de Rectores (CONARE) para rendir cuentas del trabajo que realizan la Universidad de Costa Rica (UCR), el Tecnológico de Costa Rica (TEC) Universidad Nacional (UNA), la Universidad Estatal de Distancia (UNED) y la Universidad Técnica Nacional (UTN).

Mediante la presencia constante en [redes sociales](#) se busca recordar el valor de la educación pública, las oportunidades que abre para los estudiantes y la inversión significativa que implica brindar educación superior de calidad.



El Consejo Nacional de Rectores lanzó una campaña sobre la contribución que han dado las universidades públicas en el progreso del país.

Costa Rica Educada se basa en videos fundamentados en cifras y proyectos de investigación de las universidades públicas, donde surgieron importantes avances científicos para el país como el Banco de Piel y la mejora genética de cultivos, entre otros. Además, destaca la forma como estas instituciones públicas acercan la educación a los habitantes del país, con **datos sobre la cantidad de estudiantes becados en la actualidad, sedes disponibles, diplomas entregados históricamente y premios a la calidad obtenidos por los centros educativos superiores.**

“Las universidades se han abocado a la rendición de cuentas de los recursos que el Estado les confiere. En este contexto es importante destacar que con estos recursos hemos realizado **contribuciones sustantivas a un modelo de desarrollo país, más inclusivo e inserto en la sociedad del conocimiento provocando la movilidad social que el país siempre ha perseguido**” comentó Julio César Calvo, rector del TEC y actual Presidente del Consejo Nacional de Rectores.

Según Calvo de esta forma “se contribuye a la formación de nuevos profesionales, pasando por la extensión social, que han permitido brindar desarrollo a las comunidades, hasta la investigación y generación de nuevo conocimiento. **La inversión en educación superior pública le permitirá a Costa Rica seguir transitando por el camino de desarrollo, el cual marca la diferencia entre una Costa Rica educada y próspera y una Costa Rica sin educación**”.

90000
INVESTIGACIONES



Por medio de videos y un sitio en [Facebook](#) el público podrá conocer la campaña Costa Rica Educada.

Además de la versión de Costa Rica Educada donde se destacan los valores y logros del modelo solidario de educación superior, **existe una versión de Costa Rica Mal Educada** donde les muestra a los visitantes del sitio cómo hubiera avanzado nuestro país como sociedad si no estuviera presente la educación pública.

Como conclusión, Costa Rica Educada demuestra por qué una educación mal financiada producirá una Costa Rica Mal Educada.

Quienes deseen conocer más de la campaña pueden verla en el sitio www.costaricaeducada.com del Consejo Nacional de Rectores.

Trayectoria de las universidades pública han logrado una Costa Rica educada

Las cuatro universidades públicas han permitido por medio sus graduados, la regionalización, las becas y la investigación científica que el país tenga mejores niveles de educación y desarrollo. El Consejo Nacional de Rectores en este video da a conocer algunos de los logros de la educación superior pública.

Consejo Nacional de Rectores

Etiquetas: [costa rica educada](#), [campana](#), [universidades publica](#).